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I Varios factores explican que el
. . .' ,brellevado este
y~~,V U~,,~v~.ones. Desde una

:'P"':'P'.~u, '''''ional, los' exper-
. .! el tUrismo es el

<pM'nr.l ~"P m~< tarde ha llegado
.. -,.,. --.~ .. :'le menos se está

. - . ':aópticalocal,la
;'.;'.'.C-:~.'-:.'.~.o nstruido durante

~; '-';"-'".~. .~".:,,~,-,ouna planta ho-
~:o!~~ "'~ ~'-'~2 calidad y dimen.
"Iv"',," v¡:'vi';:i.u:iii3;una oferta sóli-

.~c. ",,,;'--.c."'-nal pero bien po-
".~~.~~"~. '''''C," todo encre los
U:',;PH" ~"."~..Ies. Después de
tn<1o.la Costa <1ela Luz se mantie-
ne como uno de los destinos de

=- -=_:,.~ ,.ara veranear y ha
VUellU " nu,"" .u agosto este año
.~-- '. ~--' .nporadaalta.

~ ---, ..ledia de la pro-
,,;,,,.;~ .."..1 @,;mo trimescre ape-
na> h" LAÍuu WI 3% con respecto
~! ",,;,, ;:;::;~¿'" ,<ue ade\Ilás fue un

-:j-".:',:" .."'; :-Isitivo. Eso en el
'. . cia!, porque los

',. ,costeros como'

- ,", -. . . J Cádiz han vuel-
. !, tal y como' ha

.. aaonal Cebat.
- alta ocupación

:ontexto como el
na tarea colI1pli.
o'1doconcesiones

- ~_. ~ - '''''''
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EnPortac

144.46q
ES EL NÚMERO de usuarios que ha perdido')
el aeropuerto de Jerez en los meses de julio,
agosto y septiembre con respecto al verano
del año pasado

SON LOS ÚNICOS
proyectos hoteleros de
envergadura que están
en obras en estos mo-

mentos en la provincia

f;~~~}i,f,:':
"YlaJe~s
,(Totaldel t~imestre)

"

88~.~~1"'''5.,9%

Extranjeros
426

..
"-3,3%

Españoles
637.216

n.nn".,..nnnn,'..nn.,n.n
"",m..,m.

-10,4% '" tr-'f\
{, \I.V

. taCones
(Total del trim~stre) 2.~40.9?~ ""~5,9%

Extranjeros
889.224 .

-1,4%

Españoles
2.051.772

",n.",,,,,,,,,,...n,,,,,,,,,,,,nn

.n",,,,,,,n,,,n,,,n,',,,.n."""".
-7,3% e
I'<!rnoqaciones por meses

(Negocio turfstico el1la provincia)

julio 08

-3,4% ....

,AEROPUERTO \

DUEREZ ~;'~,.

agosto 08

-1,5%..

p,¡$ií¡er~s
(Totaldel trimestre)

julio 08 agosto 08

~ . e;::~1'.......
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INDUSTRIA ENLA BAHíA Proceso tras el cierre de la factoría de automoción en Puerto Real "
7!

Crecen las dudas sobre la
futura.recolocación de la
ex plantilla de Delphi
Los sindicatos que firmaron'el acuerdo para la vuelta al mercadó laboral de los

trabajadores aseguran no saber nada, de momento, de las ~rllpresas anunciadas
para la Bahía. En poco más de dos meses habrá concluido la etapa formativa

Fernando Rufo/ CÁDIZ

Hasta la fecha, la calma ha rei-
nado entte los sindicatos que, en
su dia, suscribieron el acuerdo
que ponía fin a los 2S años de
historia de Delphi en Puerto Re-
al y pactaba las condiciones so-
cio labo¡:ales de futuro para la
recolocáción de su plantilla, Ha-
ce casi un año, comenzaba un
proceso de formación que finali-
za a final de año, Concretamen-
te, el último curso se alargará
hasta mediados de enero. Afalta
de unos dos meses para que ex-
pire ese plazo, el grueso de los
cursillistas'sigue esperando y los
sindicatos comienzan a impa-

COMISiÓN

Aunque los sindicatos

piden que la comisión de

seguimiento se reúna, de

momento no hay fecha

cientarse por la ausencia <leno-
vedades acerca de qué pasará
con estos ttabajadores una vez
expire la::formación puesta en
marcha en su día pOrlaJ\I,I1ta de
Andalucia. '

Pero, ademi!$. estosffiÍSJIlos
sindicatos. en uj¡.giro novedoso
a su posición, comienzan a pre-
guntarse también, dónde están
las ofertas laborales que la ad-
ministtación prometía para dar
salida en la Bahía de' Cádiz a
unos}.400ttabajadores,' más
del doble ,delos parados que.de-
jó Delphi; ,

Desde la Junta de Andalucla

se ha dicho, desde meses des-
pués de iniciarse el proceso de
formación. que ha cumplido lo
pactado con los sindicatos y los
trabajadores. pero, hoy día, pa-
rece que ya no se ttata sólo de
eso.

Braulio Martínez, responsable
provincial del Metal de UGT,es
claro y contundente: "No hay
ninguna de las empresasanun-
cia¡!as por la administtación que
tenga firmado un compromiso
de recolocación de ex emplea-
dos de Delphi". En su opinión, la
fecha dada por la Junta de que
habrá recolocaciones en julio de
2009 "es de momento tan sólo
un.a declaración de intenciones,
porque no se ve movimiento de
empresas por ningún lado, salvo
los cursos de SK-lOy las obras de
Gadir Solar".

Por eso, según explicó, "los
afectados, los ex ttabajadores de
Delphi, están inttanquilos, hay
muchas promesas, pero lo que
quieren es ver máquinas en mar-
cha y con condiciones encUña de
la mesa". Para todo ello,los sin-

"'di~a,~osesperan que se reúna la
cOnUsiqnde seguimiento de Del-
phi, 'con la intención de conocer
másdetalles. ,

Sin" embargo, este periódico
~ha.Podido saber que dicha comi-
,sión,de'momento, no va a reu-
nirse. Para Braulio Martínez,
además, "estas empresas tienen
que servir también para absor-
ber a'parados de la provincia, no
sólo de Delp,hi". "',
, ¡D~~d~"el;indicato I.1S9" uno
de sus riJiembros y participante
en los cursos de formación, José
María Castaño, es consciente de

MINISTROD~TRABAJO, ,

2-3-2007, , :, .'

"No abandonar4i!n1os a los

trabaj~dores ¡fe Delphia su'
suerte. Se bu!tcarán
programas de recolocación
a estos empleados".

CONSEJERODE EMP~EO

,23,-11-2007 " '

"Se han cumplido los
compromisos de la Junta con
los trabajadores. En breve se
presentará el cumplimiento
del plan industria'"

lO

Francisco Vallejo
CONSEJERO DE INNOVACiÓN

29-12-2007

"Se llegará a acuerdos con
las empresas para que
presenten sus necesidades
de recolocación y que sean
de fa ex plantilla de Delphi"

.

que los ex empleados "no sabe-
mos lo que va a pasar después de
que acaben 'estos cursos". Una
de esas preocupaciones radica
en que, de finalizar esta etapa
formativa y no comenzar atta, el
periodo que ttanscurra hasta
que se concrete su recolocación
dejarán de percibir los algo más
de 400 euros que cobran por
asistencia y desplazamientos.

Aún más contundente es Isi-
dro Jiménez, quien fuera porta-
voz de CGT en la factoría de au-
tomación y hoy día, como él UÍi$: j

mo se autodefine, "exttabaja,
dar que estuvo eÍllas trincheraS""'"
y hoyes un cursilliSta mií~,ya"
que solicitó la baja de esre sindi/'
cato hace dos meses. '

Desde su opinión, los cur$O~

de formación "no esrán sirvien- ~
do para nada"~ Explica que "con estos acuerdos para destruir el)!
lo que nos e,s~ánenseñan<lo, nin- pleo", asegura J.
guna empresa en España nos Por. último, explicó que "Iq
conttataría, se .está tirando di- compáileros siguen en los cursQ
nero púJ¡licó;4t1a:ba.sur!PQI!9$, porque fuera la cosa está pe

~

'

los días";,\5.e&\Íl1,detallll'. "I;\!I)'.:.Hoy día, en los cursos cobr
ttes nivéI~.~~~s enl~¿¡a<,; unos 1.500 euros (el paro m
ses, con Ig'l\l~j:lte\.prpf~pr ~:;"Ias becas), pero h?y ~asos >
cargado n~,~ ()a1~1.f~.!!'()\,gente que ha deCIdIdolfsepot
aprende"., ,'". .,' ,"";:;' que veía que no le servía pai¡

Es aún más Crítico coñ'las ad-'" nada, y se ha vuelto a los C\!rsoi
riJinisttaciones )' ¡os sÍ1\diC<J.tPsporque ~n la calle ttabajabaf
acerca del aq¡ef4o suScrito,cón ocho hotas por mil euros. Eswú,
la empresa,SI(:-lO plU'aque 90 ex vergüenza roda". ~
empleados 'de Pelphi 'se formen Hay que recordar que la invet
para ocupar 54 puestos de ttaba- sión de la administtación aut~
jo en la factona'del sector aero- nórnica en este proceso formati
náutico. "Ese acuerdo es ipdiS- va asciende a 35 millones de eq:
,no, y será indigno todó' ex em;; 'ros. A ello hay que unir los m~
pleado de Delphi que acepte ese de 92 millones de euros conced~
empleo porque eso significará dos ya entte la Junta y el Gobieti
que 54 eventuales de SK-IO se no centtal para siete de esta:
vayan a la calle. No hemos hecho empresas que se instalarán en 1¡
todo esto, este difícil camino y Bahía, aunque no hayan comeR

..

'~

Juan Bauza Francisco Vallejo
CONSEJERODEINNOVACIÓN
5-9-2008

DELEGADODEEMPLEOENCÁDIZ
6-8-2008

"El grueso de los ex
trabajadores de Delphi
estará en sus nuevos

puestos de trabajo en el
primer semestre de 2009"

"Las nuevas empresas que
vendrán a instalarse a la
Bahía de Cádiz están
cumpliendo con
los plazos"

-- '::::2::i'{f~:::'~:'~",:>;:;j;,!:'.Y';:~'::

TerraSun ya está
instalada en
ElPuerto

Uno de los negocios anuncia-
dos por la Junta para instalar-
se en la Bahla,Terr¡¡Sun,ya es-
tá instalada enll'uerto, con-

, cretamente en el pollgono
TecnoBahía. Fuentes cercanas
a esa empresa éxplicaron a es-
te periódico que ya se ha
abierto Ima oficina en la que
se están llevando a cabo los
primeros trámites para su
puesta en funcionamiento.
Aseguraron que la concesión
de los créditos por parte de la
Agencia IDEAha sido crucial
para comenzar su actividad
que, por el momento, sigue en
los plazos previstos,

.{
Aún no se ha
creado la
sociedad Alestis

Alestis es la sociedad formada
por Rcosa, Sacesa y Alcor,
anunciada por la Junta de An-
daluda para funcionar de la
mano de empresas como Air-
bus y EADS.DesdeEmpleoe
Innovación se ha asegurado su
pronta llegada a la Bahla. fuen-

tes solvntes explicaron a este
periódic() que, de momento, ni

, tan siquiera se ha constituido
tal sociedad. "Estamos como

,antes del verano".
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A DOS MANOS

Barroso asegura que hoy se reafirmará

ante eljuezde la AudieQcia..Naci9pé!!en
sus críticas al Rey basánsloseí:!ódós.r!ípros

FUE "SÓLO" UN SUSTO

Absuelto un hombre para el que el fiscal
pedía 27añqspor intentar matar a SU

mujer e hijo~ cortando la goma del gas
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zado aún a funcionar.

Lo cierto es que, independien-
temente de los contenidos de es-
tos cursos, desde la Junta de An-
dalucía se ha anunciado en in-

numerables ocasiones que la de-
cena de nuevas empresas que se
afincará en la Bahía tendrá com-

promiso de recolocación de ex
empleados de Delphi. Pero, cla-
tO, antes tendrán que pasar el fil-
tro que supondrá la formación
que realicen estos negocios.

Desde que el consejero de In-
novación, Francisco Vallejo,
anunciara la ~lIegada a la Bahía,
de todás estas empresas, hay va-

rias de las que no seha vuelto a
sabernada. Entre ellas,la socie-
dad Alestis, llamada a ser uno de
los principales nichos de em-
pleo, no sólo de ex operarios de
la multinacional de automo-
ción. Además, para ello, necesi-
taría ocupar parte de la antigua
factoría" inme'rsa a día de hoy,
aún, en un eterno proceso judi-
cial en el que los administrado-
res concurs¡¡les y los acreedores
parecen seguir sin ponerse de
acuerdo.

De hecho, aún se desconoce
qué parte de estas instalaciones
podrán titilizarse por las nuevas

empresasque llegueno si, como
advertía el presidente del comi-
té de empresa de SK-lO en El
Puerto, habría que derribar al-
guna de las naves por su escasa
altura, en función de los nuevos
trabajos que habrá que acometer
en esa factoría.

Mientras tanto, desde las con-
sejerías de Empleo y de Innova-
ción no se ofrecen más detalles
al respecto. Desde la oposición
se ha criticado todo este proce-
so, que han calificado de "burla"
y han asegurado que la forma-
ción no está a la altura,

Desde la administración auto-

nómica se ha insistido de forma
reiterada en los cumplimientos
firmes hasta la fecha. Tan sólo,

las reci~.nfes intervencion,es en,
el Parlamento de AndaluCla por
parte del consejero de Empleo,
Antonio Fernández, y del propio
presidente de la Junta, Manuel
Chaves, en las que éste volvió a
recalcar que la Junta de Andalu-
cía está cumpliendo con lo pac-
tado ante los sindicatos y lostra-
bajadores,y que las diez empre-
sas comprometidas para insta-
larse en la Bahía de Cádiz esta-

rán operativas a lo largo del pró-
ximo año2009.

Manuel Ruiz
"LaJuntade
Andaluc:ía
está obligada "
Parael responsable de Comi-
siones Obreras en la provincia,
Manuel Ruiz, la Junta de Anda-
lucía "está obligada a que co-
miencen a ver la luz los proyec-
tos de las empresas anuncia-
das, con el objetivo de rec%-
car a los ex empleados de Del-
phi, pero también a muchos de
los parados de /a Bahíay de /a
provincia. Confiamos en que
estosea asi",

~

Pedro C. González

"En la provincia
son 130.000
los parados"
El secreti'rio general de UGT
en la provincia, PedroCustodio
González, aseguró que "llega
diciembre y no sabemos qué
va a pasar; habrá muchos ex
trabajadores de Delphi que es"
tén inquietos, pero son más de
130.000 los parados que tiene
esta provincia. Hay que exigir a

~la Junta de Andalucía un últi-
mo esfuerzo".

.
~"'"'' ..",~" ,~,,,,., ", ",."", <"",,,_.~, ,,~ . '."" ~.","-"...-'.-.""..~..-
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PLANGENERALTenitorio y Ciudad quiere dar carácter urbano a la actual variante

ltitonnadóa
lUNES 27 DE OCTUBRE. 2008

-- - ------

Unanuevarondapermitirá
reciclarlavariantedeRota
Encauzaríaeltráfico
desde lafuturacarretera
de laCostaNoroeste
hasta la playa

JOSEfINA ESOJDERO
Elf'VERTO

Si se quiere cerrar e! centro W:~
bano de El Pueno al tráfico TO'
dado, con lasúnicas excepciones
de residen~es y t,ranspones pú-
blicos,la ciudad necesIta mejorar
a1gunas de sus víasy caITetecasy
crear otras que pecmilan conec-
tar todas las barriadas de la loca-
lidadde norte asuryde este aoe&-
te-Por ello, en el documento pre,
vioque ha elaborado Territorio y
Ciudad, empresa encargada de
culminar la revisión de! Plan Ge-
necal de Ordenación Urbana
(PGOU) se hacen voÍriaspro-
pueslaSen este sentido, y,lseacon
la creación de una nueva ronda
periférica, e! reciclaje de la va"
riante de Rota, de la antigua tra-
vesía de la N-lV y,por supuesto,
con la culminación de actUacio-
nes en infi'aestructura que ya es-
tahan contemp1adasen elPGOU
del992-

Si el Plan de Ordenación del
Territorial de la Bahía
(POTBC) contempla un nuevo
acceso ala O¡.staNoroeste con in-
cidencia en la ciudad yaque será
a través de la prolongación de la
caITetera de! Ponal, otro acceso
norte a la Bahía con la conexión
de la autopista y la A-381a través
de lavariante sur dejerezy el en-
lace de la N-lVcon e! pueno co-
meccial de El Pueno, con lo que
se canaJizaria los flujos e~rnos
a El Puerto, el PGOU debe pce,
ver un sistema viario urbano que
solvente los problemas de cone,
Dón mternos en la ciudad Yque
conecte con la red arteria! mte,
rucbana. Se diseñan siete ejes ea-:
diales de penetración en la loca-
lidad, el de acceso de la cacreteJa
de Rota a travésde un enlacejun-
to a la Base,e! acceso de la cacce,
teJa de Sanlúcaca partir de un en-
Iacecon lafutura de Costa NoTO'
este y otras paca conectar a ésta

EIimiaar la ÓIaIIaÓÓII masiva del centro es el objetivo de las propuestas.

con la variante de Rota y la cacee,
teJa del Casino. Los dos restantes
coneclan la variante de laN-lVcon
la travesía antigua y la avenida de
Valdeiagnna así como el polígo-
no de Las Safu1as.

Como complemento, el equi-
po redactor propone una nueva
ronda periucbana al noroeste de
la actual variante de Rota, que dis-
cucn entre el enlace de la aveni-
da del ingeniero FélixSancho con
la calle Telac (ptknte de las va-
riantes)hasta enla2ac,al oeste, con
la variante a la altura de Canta-
nanas. Esta arteria encauzaría el
tráfico desde la nueva cacceteca
de la CostaNoroeste hasta el sec-
tor costero portuense.

Permitirá, según TyC reciclac
la actual variante de Rala paca que
tenga una mayor vocación urba-

na. inducida por la nueva varian-
te de acceso a la Costa Noroeste.
Eso incluye habilitar un paseo P'"
atona!, arbolado, espacios libres,
carriles para transporte público,
etc. en esta vía

Otea vía urbana discucriria en-
tre la periferia Noroeste que en-
lace la antigua carretera de Rota
con la variante y la futura de Gas-
ta Noroeste, lo cual incidirá en el
diseño de la rona de Cantaccanas.
El equipo redactoraboga también
por conectar la antigua carretera
de Rota con la variante a travésde
una vía entre la calle Hijuela del
Tío Prieto yel camino de la Rufu-
na. paca mejorar la accesibilidad
entre los diseminados-

La travesía de la antigua N-lV
también debe cambiar su diseño,
paca facilitar su uso urbano, si-

EN EL CASCO URBANO

Cuatro grandes
bolsasde
aparcamiento
~ '--,,----
Los apar<amientos se masidera8
básicos para este ~ de la red
viañay más aún par.¡ hacer I8lOl
ciudad sosteaibIe Y~ el
transporte púbIiaI.-
pñmordial No ea vaDO,se ÍIIsÍ5be
ea la transfonna<ióe de la riMR

delamargenderedaadelrío~ '

... paseo que obliga a restrioogir el
tráfico Yel estaóonamieato.,....
ello, TyCapuestaporla~~
selectiva de unos espaáos de
aparcamietrtos de rota<ióe que
sitúa junto al actual cemeaterio. Y
que estaria vinculado a la.........
del Ferrocarril otro en eI-
de la plazade ~ ... ten:.enIea
la margen izquienIadel río,que
estaria unidoal cIesamIIo
COII\eI'CÍaIYde ocio JII'!'Iisto para
losteneaos de la antigua laIIja
pesquera, y ... aaarto al
- del Monasteriode la
Victoria localizado ""la lIIaI'9"I'
oriental de la vía teaea.
--~~---

guiendo las líneas de la variante
de Rota..Además, se respalda el
desdoblamiento de la carretera
de Sanlúcac,!aconc1a del FerrO'
carril que siguen sin ejecularse.
Paca la (;os¡:aOeste también se ha
conteillplado otra pcopu:sta.!'Il
concreto dos bucles vtarios que
parririan de la antigua cacrere.ra
de Rota con ta\>roiongarión nor"
te de la avenida de los Cisnes.

El oriental pasaría por la ave-
nida de los ÜSIles, Libectad, pa-
seo de SanQ Catalina. calle BeJla..
VÍSIa,avenidaEduanloy FdipeOs-
borne. El.occidental pasaría por
la avenida Ruiz GoIIuri yun nue-
vo viario que pasaría por el en-
tomo de! aub Medir.en'áneo,""
ll<;wma. Al~ Mác Negro y
calle Popahastaenlazacoon laca-
cretera. Ambos bucles eswí'aQac-

Ijculados por el ge camino del
Aguila calle Gavilán..

EL PUERTO 15

VIVIENDA

Ruizasegura
lQás~pa

.

ra
eI'~de
Doña Blanca

~CIÓN
B..PUBmJ

ElconcqaJ de VMenda, el an-
dalucisla Antonió jesús R1iiz,
aseguró a los vecinos del po-
blado de Doña Blanca en una

reciente reunión q.ue se pa-
miticila construcaón de más
ñviendas rotegidas en la zona
gJaciasa ~modificación pun-
tual del Plan Genecal que el
equipo de Gobierno está tea-
rnitando,

Se trata, según e!andalucis- .
ta.de WIOdelosproyecta¡ "más
esperados" por los residentes
del poblado ya que en ante,
rioresencuentrosque haman-
tenido siempre habían trasIa-
dado susdemandasen esta roa-
tecia. Ruiz recordó "la preo-
cupación de losmásjóYenesasí
como de las fu.mili.asque dese,
an seguir viviendo en Doña
Blanca peco que, hasQ la re,
<:ha.nocontaban con laopción
de disponer de una vivienda
protegic1a".

En el encuentro también se
puso sobre la mesa la posibili-
dad decelebcacen DoñaBlan-
ca un mercado de Saboresque
promocione la venQ dicecQ
de los productos hortofiurico-
las.La iniciativa, propuesQ de
losandalucista<a tra~deAgri-
.cultura YPesca, yen coordina-
ción con el grupo de Desarro-
llo Rucal de la Campiña deje,
TeZ,está pensada paca favoce,
cer elllujo de visitantes al po-
bIado que »erian en esta ~ti-
vídad Un aliciente paca acer-
carse desde otros puntos Yb<t-
rrios de la ciudad.
. La asociación de vecinos El
Castillo conociólaiD!)i¿n las
~ opciones que "" b<t-
xajandesde eláceade Fomen-
toP""":~D<kcala~de
la barriad3; Yque tendrían fi.
nanciacióncon abfun-
~europoosy~ anti-
guo PER.

La cita. que tuvo lugar en la
sede'vecinal. Qmbién contó
con la presencia de la secrela-
ria local delPAEspecanzaBci'
Irán y e! vicesecrelario,justo
1"orresyse enman:aen las ron-
das que los~~reali-
zan '" los banios.
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Jerez,Montilla yel Condado
bajan la producción de uva
ElMarco baja un 22%,
la comarca cordobesa
un 6% y la onubense
entre un 30 y 35%

La producción andaluza
de vino y mosto
sobrepasa los 1,2
millones de hectolitros

...

ALEJANDRO HERNANDez
JEREZ

Us principales denominaciones
de origen de vinos andaluces (fe-
rez-Xéres-sherryy Manzanilla de
SanJúcar,Montilla-MorilesyCon-
dado de Huelva) han contabili-
zado tias la última vendimia una
producción de uva para vinifica-
ción inferior a la del año pasado.
Enconcreto,enelMarcodeJerez .
esta reducció~ hasido del 22 por
ciento, mientras que la:denomi-
nación cofdobesa ha llegado al6
por ciento y en la onubense está
entre el 30 Yel 35 por ciento, se"
gún los datos aportados por la Di- '
rección General de Planificación
yAnálisisde Mercados de la Con-
sejeiía de Agricultura yPesca de '

IaJunta de Andalucía.
El informe del departamento

autonómico recoge que la pro-
ducción total de vino más mosto
estimada a comienzos del mes de
octubre es de 1.277.241'hectoli-
tros (medida de 100 litros), un 4
por ciento más que el año pasa-
do, pero un 16por ciento menos
que laque se obtuvo de media en
el período 20011-2006(1.527.140
hectolitros). La producción de
uva cosechada en Andalucía en la
campaña 2008 asciende, según
esas estimaciones, a 218.832 to-
neladas; en 2007 fue de 201.154
Yla media entre 2003 y 2006 al-
canza las 249.854 toneladas.

La cosecha en lasprovincias de
Almería;Jaén yMála¡¡aaún no ha
finalizado,por tanto, rosdatos pre-
sentados son estimados.

En ~~.provincias de Almeiía,
Jaén, Málaga y Sevilla se ha pro-
ducido una reducción de la pro-
ducción respecto a la del año an-
!eriol;sin embargo; en Cádiz,Gra-

--

A pesar de la bajiIda de la producdón en el ~ de Jere%.la calidad de la uva ha sido exaoIente. .

AUMENTO GLOBAL

, Lascomarcas
vitivinícolas

andaluzas suben su
producción un 4%
, respecto a 2007

nada y Córdoba se ha producido
un incremento de mayor volu-
men. En Huelvalos datos de pro-
ducción son similares a los de la
~da campaña.

En toda la provincia de Cádi2,
la uva ~vinificación recolecta-
da en esta campaña suma 99.800
toneladas, de las que 88.128 co-
rresponden alas denominaciones
del Marco deJerez, lo que vaaro-
poner una producción en vinosy
mostos de 470.000 hectolitros. En
2007, esta producción fue de

BAJA LA MEDIA

Lamedia de
producción en

Andalucía entre
2003 y 2006

desciende un 16%

PROVINCIAS

Almeria, Jaén,
Málaga y Sevilla

experimentan una
reducción respecto al

año pasado

ARRANQUE DE VIÑAS

España
recibirá el 46%
de las ayudas
solicitadas

INFORMAaON
)EREZ

La Comisión Europea (CE) ba
concedido a los países el 45,9
,por ciepto de los fondos que
pidieron parasubvencionarel
arranque de viñasy en el caso
de España esta aNda as~en-
derá a 236 millones de euros.

Us solicitudes nacionales

-en concreto <!-eEspaña y Qú-
pl'e-' para los productores que
quie""n ¡aCogen<: al arranque
durante el primer año de apli-
cación de la refurma delsecr.or

del vino han rebasado el pl'e-'
supuesto total de la UuiónEu-
ropea (VE) para la medida y
por ello; Bruselas ha aplicado
una reducción,del45,9 por
ciento, igual para todos los pa-
íses.

España será el primer re-
ceptor de las primas de la VE
para potenciar el abandono de
viñedos, con 236 millones de

euros, un 51 por ciento del pre-
supuesto total, que beneficia-
rá a una supedicie de 45.010
hectáreas.

Losviticultores españoles ha-
bían solicitado el arranque de
98.115 hectáreas (el 9 por cien-
to de la extensión nacional de

viñas) Y aNdas p'?r un mon-
tante de 514,5 millones de eu-
ros. En el Marco de Jerez, las
solicitudes de arranque han
sido 312 para 1.362 hectáreas,
algo menos del 14 por ciento
de lasuperficie que abarcan de
las denominaciones de origen.

Según las cifras de la CE. so-
lamente la solicitud española
hubiera excedido el presu-
puesto total de la VE para pri-
mar el arr.mque durante el pri-
mer año de aplicación de la re-
forma, un montante de 464 mi-
lloneS de euros.

En total, las peticiones de los
27 países de la VE hubieran su-
puesto un presupuesto de
1.011 millones de euros, para
unaextensión de 159.949 hec-
táreas.

Al estar,establecido en 464

millones el presupuesto para
el arranque, el número de hec- .
tireas beneficiadas en toda la

VE por las primas al abando-
no de vid se limitará a 73.377

hectáreas, el 1,9 por ciento de
las viñas comunitarias.

/
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423.000 hectolitros yla media en-" ¡producción del año'pasado en tor-
tre 2003 Y2006 es de 546.091. no al 22 por ciento. De esta pro-

La documentación de la Con- ducción, 80.600 toneladas serán .
sejería de A¡,icultura y Pesca se calificadas F la producción de ';..
hace eco de los datos ofrecidos a vinos acogIdos a las denomina-
final de la vendimia 2008 por el ciones de origen. El Cons<jo Re-
Cons<;joRegulador de lasDeno- guiador destaca la calidad ¡:lela
minaciones de Origen Jerez- uva recogida este año, así cÓmo
Xéres-sherry, Manzanilla de San- su buen estado sanitario, ya que
lúcary VInagre deJerez, según los no se han presentado problemas
cuales lavendimia en el Marco de importantes de pudrlción ye! cli-
Jerezhadado una producción f.o- mahaacompañado durante todo
tal de 88.128 toneladas, lo que su- el desarrollo de la campaña.
pone un descenso respecto de la aIehemand@gmail.com

POÚTICAAGR(COIACOMÚNEspaña es el segundo receptor de ayudas, con 6.900 millones

posturas ya que, según varias fuen-
tes, los países están aún muy di&-

tantes y ~arece complicado un
pacto. Asiste la ministra española
del MedioAmbiente y Medio Ru.!

ral y Marino, Elena ESl?inosa,
acompañada por el consejero del
ramo de Cantabria,Jes1ÍS Oria,

quien este semestre representa a
las comunidades autónomas en
el Consejo de la VE. Los ministros
comenzarán la reunión con los
asuntos de pesca y hasta la tarde
no empezarán a tratar la revisión
de IaPAC; esláprevisto que se ce-
lebren sesiones trilaterales du-

rante los dos días entre cada I?aís,
la comisaria europea de Agricul-
tura, Mariann FlSCherBOel,y la
presidencia francesa de turno de
laVE.

Mañana, el Consejo hará un ba-
lance breve de estos contactos yla
presidencia expondrá cómo van

Los ministros de Agricultura de la
UE neg~cian la reforma de la PAC

INFORMACIÓN
JERE2

Los ministros de Agricultura de
la Unión Europea (VE), que se
reúnen,hoy y mañana en Lu-
xemburgo, continuarán las ne-
gociaciones para refonnar la Po-
IíticaAgricolaComún (PAC),con

el fin de propiciar un acuerdo para
el mes de noviembre.

El Consejo de Agricultura y Pes-
ca de la VE seguirá las discusiones
sobre la revisión o e! llamado che-

queo médico de la PAC, aunque
en esta ocasión serán sobre todo

contactos bilaterales para acercar

a continuar desde ese momento
hasta la recta final de la negocia;-
ción, que se producirá los días 18
y19 de nOV1embre.La PAC ab-
sorbe lamitad del presupuesto co-
munitario, 55.800millonesde eu-
ros al año (España es el segundo
receptorpara agricultura y pes-
ca) .Desde septiembre, se intensi-
ficaron los trabajos sobre la re-
forma yse han celebrado "grupos
¡:lealto nivel" en los que ha 2ue-

,dado de manifiesto que hay po-
cos avances" porque los paises no
se mueven de sus posiaones, se-
gún fuentes comunitarias.
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La simple tarea de hacer un café puede convertirse en algo muy complicado
en una vivienda construida fuera de planeamiento en la provincia

Las casas dependen de fosas sépticas, pozos y su.fTenlas inclemencias del tiempo

Laaventuradeserilegal
CRISTINA LOJO

Para vivir en un diseminado hay
unas herramientas básicas que
nunca pueden faltar. Unas botas
de agua, una bomba de achique
y vehículo de transporte. Para
comenzar el día en una vivienda.
ilegal hay que poner en marcha
un complejo sistema que comien-
za a primera hora. Para lavarse
los dientes hay que tener en
cuenta el tipo de agua que posee
la vivienda. Así, si la casa se
abastece a través de un pozo ante
la ausencia de otras Infraes-
tructuras que lo suplan, el inqui- .
lino deberá tener en cuenta si el
agua es potable o no, Para ello,
hay empresas especializadas que
realizan complejos análisis que
tienen un coste de 100euros. En
el caso de que el nivel de s31y de
cal no sean los adecuados, el.
inquilino tendrá que comprar
agua embotellada para lavarse
los dientes, enjuagar las verdu-
raS y hacer la comida.

Una vez que sé ha sUPerado la
prueba de asearse y-baÚr el café
con IIgua embotellada llega la
compleja tarea de leer eÍ perió-
dico y recoger ia corresponden-
cia, En un"{jiseminado no hay
quioscos de prensa, ni tiendas,
ni panaderías, ni servicio de
correos. Hay que conducir hasta
la venta más cercana para com-
prar tabaco, la prensa o recoger
la correspondencia. Y es que, por
extraño que parezca, muchas aso-
ciaciones de vecinos eligen una
venta de las inmediaciones para
instalar sus buzones.

Pero montarse en el coche y
abrir la cancela puede ser muy
complejo si la noche anterior ha
sido lluviosa. Los diseminados
no cuentan con sistema de alcan-
tarillado y el agua se acumula en
las entradas de las casas y en los

~ - -- ..

INUNDADO.Un veclriosaca 'el agúa acúmulada en la parcela con un cepillo:/CLoJO'"

carriles. Se hace imprescindible
contar con unas botas de agua y
una bomba de achique para
hacer transitable el camino y lle-
gar.hasta el vehículo para ir a la
venta a recoger las cartas Yhacer
otras compras.

Estas viviendas construidas
en mitad del campo tienen un
rudimentario sistema de recogi-
da de aguas fecales a través de
pozas que limpian camiones cis-
terna especializados. El vaciado
de una poza puede oscilar entre
los 70 y los 100euros.

La basura
Pero una vez que el inquilino ha
conseguido tomarse el café, com-
prar la prensa, recoger la corres-
pondencia y vaciar la poza tiene
que tirar la~asura que la fami-
lia ha generado durante 10&)el
día. La mayoria de diseminados

no cuentan con servicio de reco-
gida de residuos:l.DS residentes
tienen que meter las bolsas de los
desechos en el maletero del coche
y acudir hasta el contenedor más
cercano para dePositarias. El
recic1aje, por supuesto, es una
misión imposible.

Con toda esta falra de servicios
minimos, las condiciones mete-
orológicas afectan enormemen-
te a la vida en un diseminado.
Así, durante un periodo de
sequía, las casas Que se abaste-
cen de agua a través de pozos se
quedan prácticamente sin sumi-
nistro, ya que el subsuelo termi-
na totalmente seco. La única
solución es llamar a empresas
que se dedican a suministrar
cubas de agua Para llenar ~l pozo.
unos 10.000litros Iméden ascen-
der a unos 80 euros.

Pero las fuertes lluvias también

son negativas ¡iára lo$ disem\!ia,
dos, que ante la faIta "desistema
de alcantarillado, sufren la acu-
mulaciÓn de barro yagua en las
casas y los carriles. Es muy
c~mún ver a los vecinos retirar
toda la arena acumulada de la
puerta de sus viviendas los domin-
gos por la mañana. Yes que como
indicó la edil de Urbanismo de El
Puerto, Patricia Ybarra, «quien
decida hacerse una casa en el cam-
po debe tener en cuanta precisa-
mente eso, que vive en medio de
la nada sin ningún tipo de servi-
cio». Dar la.vuelta a esta realidad
y dotar a estas zonas de infraes-
tructuras es uno de los objetivos
principales de las áreas de Urba-
nismo ¡delos IIIUJ:II~lpiosgadita-
nos.afdctados 'por este fenómeno
social. Pero la tarea no será fácil,
rápida, ni barata:
elpuerto@lavozdigital.es
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Pidennueveaños
decá~1 pqr. .

acuchillaral 'J

dueño de un bar

LAVoi.

La Audiencia Provincial 4\\
Cádiz juzgará el próximo ju~
ves a un hombre para Cj.uíell;
la FiscaUa pide nueve añps d,e
prisión por un delito de homí,
cidio en grlldo detentatlva
tras' acuchillar supuesta,
mente a uno de los dueños de
un bar sítuado en el barrio de
La Viña en la capital gadlta.
nao Según el escrito de cal.U1-
cagj.ón ~scal. los hechos se'
produjeron en junio de 2007,.
cuando el acusado se acercó
al bar cuan40 ya estaba.
cerrando y pidió quele sir:
vieran'.un cubata».. a lo que
los dueños, dos hennanos, se
negaron. Esto hizo que el
agresor se pusiera agresivo,
llegando a coger un cuchillo
de los del establecimiento,

Juicioalos
sorprendidoscon
dostoneladasde
hachísen Rota

~
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LAvoz

La Audiencia Provincial de
Cádiz juzgará hoya cinco per-
sonas que fueron sorprendi-
das en una embarcación en el
término municipal de Rota
con casi dos toneladas de
hachis, y para los que la Fis-
calía pide una condena de
cuatro años y medio de cár-
cel por un delíto contra la
salud pública. Según el escri-
to de calificación fiscal, los
hechos se produjeron en ene-
ro de este año cuando el Ser-
vicio Integrado de Vigilancia
Exterior (SIVE) detectó a una
embarcaCión que estaba ali-
jando en la zona de la playa
de Peginas/ Aguadulce, en el
término municipal de Rota.
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